

Develan monumento al desarme en Venezuela por el Día de la Paz



Caracas 21sep (RHC-PL) Las autoridades venezolanas develaron en la plaza capitalina La Candelaria un monumento al desarme, en conmemoración al Día Internacional de la Paz.

La escultura representa una paloma en vuelo, mide seis metros de alto y pesa 1,5 toneladas, y según el ministro de Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, está compuesta por más 800 piezas de armas que fueron retiradas de las calles.

Por otra parte, su emplazamiento se convertirá en un sitio de desarme voluntario, explicó el funcionario.

Sobre la fecha, el dirigente destacó que es una ocasión en el que debemos celebrar la paz y todas las políticas públicas enmarcadas en la seguridad ciudadana'

Cada 21 de septiembre, se celebra en todo el mundo el Día Internacional de la Paz, fecha instituida por las Naciones Unidas (ONU).

Dicho organismo declaró la fecha como una cita consagrada al fortalecimiento de los ideales de la no violencia entre todas las naciones y todos los pueblos.

Este año, el lema elegido es: 'Los Objetivos de Desarrollo Sostenible: elementos constitutivos de la paz' en concordancia con la Agenda 2030 a la que se comprometieron los 193 estados miembros de la ONU en la cumbre de líderes mundiales celebrada en Nueva York en septiembre de 2015.

Dicho calendario exhorta a todos los países a que empiecen a trabajar para eliminar la pobreza, proteger el planeta y garantizar la prosperidad para todas las personas en los próximos 15 años.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106421-develan-monumento-al-desarme-en-venezuela-por-el-dia-de-la-paz>



Radio Habana Cuba